

Pressestelle, Freitag, 12. Juni 2009

---

## Routinemäßige Kanalinspektionen des städtischen Kanalnetzes

Die Stadt Mühlheim am Main lässt in den kommenden Wochen Teilbereiche der städtischen Kanalisation routinemäßig mit Kanalfernsehkameras untersuchen. Betroffen sind ca. 24 Kilometer Kanal im Stadtgebiet Mühlheim, Dietesheim und im gesamten Gewerbegebiet. Der Abwasserverband Untere Rodau (AUR) lässt ebenfalls ca. 16 Kilometer Sammelkanäle im gesamten Stadtgebiet untersuchen.

Die routinemäßigen Wiederholungsuntersuchungen sind durch die sogenannte Eigenkontrollverordnung des Landes Hessen vorgeschrieben. Die zu den Grundstücken führenden privaten Kanalanschlussleitungen werden nicht untersucht. Für den Nachweis des ordnungsgemäßen Zustandes ist der jeweilige Grundstückseigentümer selbst verantwortlich. Grundsätzlich kommt es durch die Arbeiten nicht zu größeren Verkehrsbeschränkungen. Es kann aufgrund beengter Platzverhältnisse aber stellenweise zu kurzzeitigen Behinderungen kommen.

Für Rückfragen steht Herr Jürgen Kreitling vom Sachgebiet Tiefbau bei der Stadtverwaltung Mühlheim unter der Tel.Nr. 06108/601818 zur Verfügung.

Der Magistrat bittet um Verständnis und Rücksichtnahme.